

Stadt Heidelberg

Drucksache:
0173/2018/BV

Datum:
24.05.2018

Federführung:
Dezernat II, Amt für Stadtentwicklung und Statistik

Beteiligung:
Dezernat II, Stadtplanungsamt

Betreff:

**Masterplan Im Neuenheimer Feld / Neckarbogen
hier: Beteiligungskonzept Planungsatelier
Zuziehung von Sachverständigen gemäß § 33
Absatz 3 Gemeindeordnung
hier: Herr Joachim Fahrwald als Vertreter des
Moderationsbüro Memo-Consulting oder
Stellvertretung und Herr Albertus Bujard, als
ehrenamtlicher Vorsitzender Koordinationsbeirat
Masterplan INF / Neckarbogen**

Beschlussvorlage

Beschlusslauf

Die Beratungsergebnisse der einzelnen
Gremien beginnen ab der Seite 2.2 ff.
Letzte Aktualisierung: 11. Juli 2018

Beratungsfolge:

Gremium:	Sitzungstermin:	Behandlung:	Zustimmung zur Beschlussempfehlung:	Handzeichen:
Stadtentwicklungs- und Verkehrsausschuss	04.07.2018	Ö	() ja () nein () ohne	

Beschlussvorschlag der Verwaltung:

Der Stadtentwicklungs-und Verkehrsausschuss beschließt die Zuziehung von

1. *Herr Joachim Fahrwald oder Stellvertretung als Vertreter des Moderationsbüro Memo-Consulting*
2. *Herr Albertus Bujard als ehrenamtlicher Vorsitzender des Koordinationsbeirates Masterplan INF / Neckarbogen*

als Sachverständige gemäß § 33 Absatz 3 Gemeindeordnung.

Sitzung des Stadtentwicklungs- und Verkehrsausschusses vom 04.07.2018

Ergebnis: einstimmig beschlossen

Begründung:

Der Gemeinderat hat zum Masterplanverfahren Im Neuenheimer Feld / Neckarbogen die Öffentlichkeitsbeteiligung beschlossen.

Zur Umsetzung der vom Gemeinderat beschlossenen Eckpunkte der Öffentlichkeitsbeteiligung soll das vorliegende Beteiligungskonzept zur Phase Planungsatelier beschlossen werden.

Herr Joachim Fahrwald soll als Vertreter des Moderationsbüro Memo-Consulting gemäß § 33 Absatz 3 Gemeindeordnung in der Sitzung des Stadtentwicklungs- und Verkehrsausschuss zugezogen werden und für Rückfragen zur Verfügung stehen.

Herr Albertus Bujard soll als Vertreter des Koordinationsbeirates gemäß § 33 Absatz 3 Gemeindeordnung in der Sitzung des Stadtentwicklungs- und Verkehrsausschusses zugezogen werden und für Rückfragen zur Verfügung stehen.

gezeichnet
Jürgen Odszuck